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Магистерская диссертация: 76 с., 6 рис., 6 табл., 57 источника. 

 

ЭЛЕКТРОННЫЙ ПЛАТЕЖ, ЦИФРОВИЗАЦИЯ, МОБИЛЬНЫЙ 

ПЛАТЕЖ, ПЛАТЕЖНАЯ УСЛУГА, ПЛАТЕЖНАЯ СИСТЕМА.   

 

Целью исследования магистерской диссертации является выявление 

перспектив развития электронных платежей в системе финансовых 

отношений Китая. 

Актуальность магистерской работы обусловлена тем, что в современных 

условиях развития рыночных отношений особое место принадлежит 

платежной системе. С развитием рыночной экономики возрастает роль 

платежной системы как одного из важнейших элементов финансовой 

инфраструктуры экономики, обеспечивает беспрепятственный доступ всем ее 

участникам к эффективным платежным услугам. 

Объект исследования – электронные платежи в системе финансовых 

отношений. 

Предмет исследования – особенности развития электронных платежей в 

Китае. 

В работе исследованы теоретические аспекты построения и  развития 

электронных платежей; изучены особенности развития электронных платежей 

в финансовой системе; выявлены особенности электронных платежей в Китае; 

проведен анализ развития электронных платежей в Китае; предложены пути 

совершенствования электронных платежей в Китае. 

Областью возможного практического применения исследований работы 

является государственное регулирование деятельности финансовых 

учреждений на рынке электронных платежей. 

Технико-экономическая, социальная значимость: предложенные 

направления совершенствования рынка электронных платежей Китая 

позволят оптимизировать показатели развития платежной системы. 

 

 

 

  



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 
 

Master’s dissertation: 76 p., 6 fig., 6 tables, 57 sources. 

 

ELECTRONIC PAYMENT, DIGITALIZATION, MOBILE PAYMENT, 

PAYMENT SERVICE, PAYMENT SYSTEM. 

 

The purpose of the study of the master's thesis is to identify the prospects for 

the development of electronic payments in the system of financial relations in China. 

The relevance of the master's work is due to the fact that in the current 

conditions of the development of market relations, a special place belongs to the 

payment system. With the development of a market economy, the role of the 

payment system as one of the most important elements of the financial infrastructure 

of the economy increases, providing unhindered access to all its participants to 

effective payment services. 

The object of research is electronic payments in the system of financial 

relations. 

The subject of the study is the development of electronic payments in China. 

The paper explores the theoretical aspects of the construction and 

development of electronic payments; studied the features of the development of 

electronic payments in the financial system; the features of electronic payments in 

China are revealed; analyzed the development of electronic payments in China; 

proposed ways to improve electronic payments in China. 

The area of possible practical application of work research is the state 

regulation of the activities of financial institutions in the electronic payment market. 

Technical, economic, social significance: the proposed directions for 

improving the Chinese electronic payment market will optimize the indicators of the 

development of the payment system.  



 


